

Personil Kodim 0604/Karawang Melaksanakan Kegiatan Penandaan dan Pendataan Serta Vaksinasi Hewan Ternak

A. Subekti - CIREBON.WARTAMILITER.COM

Nov 16, 2022 - 15:15



KARAWANG - Para personil Kodim 0604/Karawang melaksanakan pendampingan pelaksanaan vaksinasi pada hewan ternak sapi dari Dinas Pertanian dan Peternakan Kabupaten Karawang di empat Desa di wilayah Koramil 0406/Cikampek.

Batuud Koramil 0406/Cikampek Pelda Saipul Huda mengatakan, pihaknya sangat mendukung program penyuntikan vaksin pada hewan ternak sapi oleh dinas pertanian dan peternakan, bertujuan untuk mengantisipasi penyakit kuku dan mulut (PKM) terhadap ternak sapi.

"Kami mendukung program ini, ada beberapa masyarakat yang ada di wilayah Koramil 0406/Cikampek adalah beternak, termasuk ternak sapi, baik perorangan maupun secara kelompok," kata Pelda Saipul Huda, Rabu (16/11/2022).

Sambung Pelda Saipul Huda, untuk mengantisipasi salah satu penyakit pada hewan ternak dan untuk mengatasi sebaran virus, maka Para Babinsa dan dinas terkait turun langsung memberikan vaksinasi pada sapi yang masih sehat.

"Selain memberikan pemeriksaan dan vaksinasi, tim juga memberikan sosialisasi ke warga yang mempunyai hewan ternak, khususnya sapi untuk memberikan pelayanan kesehatan hewan ternak dan memberi vitamin dan obat cacing, kegiatan ini dilakukan secara gratis agar dapat membantu peternak sapi," terangnya.

Sementara itu, ditempat terpisah, Danramil 0406/ Cikampek Kapten Inf Dani Rustandi mengatakan, kegiatan pemberian vaksinasi pada hewan ternak adalah salah satu upaya pencegahan yang tengah dijalan oleh pemerintah.

"Berharap agar warga menjaga kesehatan ternaknya baik yang sudah di vaksin maupun belum, nantinya agar tetap menjaga kebersihan kandang sapi, supaya tidak mudah terserang penyakit, jadi sebelum terjangkit penyakit sebaiknya diatasi terlebih dahulu dengan menjaga kebersihan kandang dan lingkungan," pungkasnya.

Diketahui pelaksanaan kegiatan penandaan dan pendataan serta vaksinasi hewan ternak diantaranya di Kecamatan Kotabaru yakni Desa Jomin Timur dan Desa Jomin Barat sedangkan Kecamatan Tirtamulya yakni Desa Citarik dan Desa Tirtasari.

Hadir dalam kegiatan Team Vaksin diantaranya 5 Babinsa 0406/Cikampek, 1 Babinsa 0407/Jatisari, 4 Babinsa 0408/Cilamaya, 4 orang Dinas peternakan dan para pemilik hewan sapi dengan jumlah Sapi 45 ekor. (TEAM11)